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 私は、今回沖縄平和行進に初めて参加させて頂きました。 
全国から仲間たちが集まり、ほとんどが初対面の方たちばかりで正直不安な気持ちもあり
ました。 
実際 4 日間過ごしてみると、沖縄に来てよかったなと思いました。 
2 日目の平和行進。私は普天間コース１０キロを歩きました。快晴で暑く、途中では足も
痛くなってきて辛かったけど仲間たちも一緒に歩いていたし、沿道からは子供の「頑張
れ」という声にも励まされ最後まで歩き切ることができました。 
 私の心に１番響いたのは３日目でした。 
辺野古の埋め立てをしている現場を見に行きました。海には多数の機械がたっており、も
の凄く悲しい気持ちになったのが事実です。 
私は沖縄の海でスキューバダイビングをした経験があり、沖縄の海の良さを少しは知って
いたのでなぜこんな素敵な海を埋めてまで基地を造るのかがわからなかったです。 
 沖縄平和祈念資料館、ひめゆりの塔にも行きました。 
その際にバスガイドさんが言っていた「アメリカ人を憎むのではなく、悪いのは戦争で
す」と言っていました。 
その言葉が私の心に少し引っかかっていましたが、実際に見学してみてその言葉も自分な
りに理解することができました。 
戦争により沢山の命が奪われ、戦争の悲惨さもわかり、今の時代を生きていられることに
感謝しました。 
 今回沖縄に来て人との繋がりを凄く感じることができました。 
言葉では伝えられないことも沢山あるので、分会の行ったことのない後輩には来年以降行
くことを勧めようと思います。 
 
 


